## Neue Vereinsbetreuerinnen am Start



Kreis Ahrweiler. Edna Wiechers (Bild links) und Julia Fuchs (Bild rechts) vom SKFM-Katholischer Verein für soziale Dienste im Landkreis Ahrweiler starten als Vereinsbetreuerinnen im Kreis Ahrweiler. Wie der SKFM mitteilt, ist Julia Fuchs am 1. Januar aus der Elternzeit zurückgekehrt. Für Edna Wiechers ist es ein Neuanfang. Beide werden unter anderem die von Brigitte Gröning betreuten Personen übernehmen, die nach 27-jähriger Tätigkeit den SKFM verlässt und sich in den Ruhestand verabschiedet hat. Die beiden neuen Teilzeitkräfte sind in der Vereinsbetreuung tä-



tig. Zu den vom Betreuungsverein SKFM betreuten Personen zählen nicht nur Senioren, sondern auch jüngere Menschen mittleren Alters: Junge Erwachsene, die ahne Ausbildung und Wohnung sind, psychisch kranke Menschen, die meist noch überschuldet sind oder ein Alkoholproblem haben. Vorsitzender Hermann Adams begrüßte die beiden neuen Mitarbeiterinnen und wünschte ihnen "einen guten Start als Vereinsbetreuerinnen. Schön, dass Sie an Bord sind und diese wichtige Aufgabe gemeinsam übernehmen". red Fotos: Ralph Seeger